

Il a aussi été créé une Section des biens et fournitures. En raison de l'importance grandissante et du nombre croissant des achats effectués par le Gouvernement, le Ministère s'est efforcé d'améliorer ce secteur de son administration. Une des tâches importantes de ce service a consisté à acquérir des biens-fonds à Canberra, à New-York, à la Nouvelle-Delhi, à Rome, à Paris et à Copenhague; dans ces trois dernières villes, les biens en question ont été payés à même les crédits revenant au Gouvernement canadien au titre des secours militaires de la seconde guerre mondiale. Le Ministère a également commencé à mettre en œuvre un programme d'ameublement des résidences officielles de nos missions d'Athènes, Stockholm, Bonn, Varsovie et New-York, de même que de la chancellerie de la nouvelle mission établie à Karatchi. Pour recevoir et examiner les propositions d'achat, de construction et d'ameublement, il a été constitué un Comité consultatif des biens et ameublements, qui a procédé vers la fin de l'année à un relevé des besoins de certains postes canadiens d'Europe occidentale.

Le Bureau de revue des archives a poursuivi la tâche qu'il avait entreprise en 1949 et qui consistait à faire de la place pour les dossiers d'intérêt courant. Le Ministère s'est tenu en relations avec les Archives publiques, le Comité interministériel des documents publics et les autres services qu'intéressent certaines pièces de correspondance du Ministère, en vue de surveiller leurs intérêts, non moins que ceux du Ministère, en ce qui concerne le sort des documents vieilliss. Le travail du Bureau de revue des archives a comporté le transfert aux Archives publiques des dossiers du Cabinet du Gouverneur général relatifs aux affaires extérieures, qui étaient depuis quelques années, confiés à la garde du Ministère.

De plus, le Ministère a préparé des instructions grâce auxquelles les missions de l'extérieur pourront commencer à disposer de leurs documents vieilliss selon la méthode adoptée par le Ministère.

Vers la fin de l'année le Bureau de revue des archives a été rattaché, de même que la bibliothèque et les services connexes, à une Section des recherches et rapports dirigés par un haut fonctionnaire du Ministère.